



広島陵北ロータリークラブ
THE ROTARY CLUB HIROSHIMA-RYOHOKU

The Weekly Report



ロータリーは
世界をつなぐ

クラブテーマ

こころゆたかなロータリアン

本年度会長方針

ロータリアンの仲間を作ろう

国際ロータリー 2019-2020年度 テーマ
会長 マーク・ダニエル・マローニー

第1382回例会 2020年6月3日No.1357号

会長時間



会長 瀬川 長良

皆様、こんにちは。4月第一例会以来 丸2カ月ぶりの開催となります。ようこそお越しくございました。本当に長い長い2カ月でした。ステイホーム ステイホームと言われてずっと巣ごもり生活をしていましたが、本日は、皆様のお顔を見ながらの例会が出来ます。感激で涙が出そうです。とは言っても、まだまだ新型コロナウイルスが完全に収束するのはかなりの時間が掛かるようです。必要以上に恐れず正しく対策を理

解して付き合い合えと言われていています。2014年に発刊され、今、話題になっている「感染症の世界史」の著者 石 弘之氏は「人類の歴史はたかだか20万年、微生物の歴史は40億年にも及び 彼らの生命力を打ち滅ぼす方法は、そう簡単には見つからない」と言う事らしいです。

先日、第2710地区 晝田がバナーと脇がバナー1枚からの連名で地区大会の延期の案内が届きました。今年の10月に防府RC主管で開催する予定でしたが、来年の5月中旬まで 延期が決まったそうです。

我がクラブの「創立30周年記念式典・祝賀会」は、9月9日(水)開催される予定で現在30周年実行委員会が動いていますが、対策状況が分かりませんので、予定通りに開催が出来るかどうかを含めて検討してもらっています。来週中には方向性が出てくると思いますので、決定次第お知らせします。

実は、この対策騒動がなければ、明日からメンバー+ご家族 総勢20名ぐらいで、ワイルド世界大会に行く予定でした。大いに盛り上がっていましたが本当に残念でした。本日の会長時間を終わります。

古希のお祝い



小川嘉彦会員と川中敬三会員が古希を迎えられました。おめでとうございます。



6月10日のプログラム

クラブフォーラム

6月17日のプログラム

クラブフォーラム

出席報告 (例会運営委員会)

6月3日出席者

会員総数	56名
出席会員	42名
欠席会員	14名
ご来賓	0名
ご来客	0名
ゲスト	0名

幹事報告 (高橋 竜也)

1. 例会変更

- ・ 広島西南RC 「夜間例会」

日時 6月16日(火) 18:30~ *同日変更

場所 ANAクランプラザホテル広島

- ・ 広島西RC「創立50周年記念式典・祝賀会」

日時 6月22日(月) 18:00~

※6月18日(木)から変更

場所 ANAクラウンプラザホテル広島

- ・ 広島廿日市RC「創立25周年記念式典懇親会」

日時 6月22日(月) 18:30~20:30 *同日変更

場所 リーガロイヤルホテル広島

2. お知らせ

- ・ 最終夜間例会のご案内を配布しております。

出欠は回覧にてお願い致します。

・ 2020-2021年度公式訪問のご案内を配布しております。出欠は回覧にてお願い致します。例年、理事・役員・委員長・入会3年未満の方は出席義務となっておりますが、昨今の様々な状況を鑑み、理事(委員長)・役員・副委員長の方を対象とさせていただきます。

- ・ 6月からノーネクタイにてご出席が可能です。

・ ご注文された方へロータリー手帳を配布しております。

3. BOX 配布物

- ・ 4月ガバナー月信/6月ガバナー月信(印刷版)
- ・ 米山学友会会報
- ・ 6月プログラム



クラブフォーラム

新旧引継



誕生会員1分間スピーチ



ニコニコBOX

SMILE BOX

久保弘睦会員

令和2年度春の叙勲で「旭日小綬章」を皆様のおかげで受賞いたしました。新型コロナウイルスの感染拡大の為、天皇陛下への拝謁は中止となり大変残念です。皆様には祝電。お祝品をいただき感謝しています。ありがとうございました。（大枚）

川中敬三会員

なんと4ヶ月振りの例会出席です。一生に一度の経験をしました。これからもよろしく。

龍山永明会員

皆さんと面会できました。

瀬川長良会員 石川貴与和会員 貞徳伸治会員 高橋竜也会員

2ヶ月振りの例会開催です。大変うれしいです。あと1ヶ月よろしくお願いします。

鈴木大次郎会員

5月13日我が店へお客様の車が突入しました。79歳の運転手が膝に怪我をされただけで、あとは無事でした。そばで見ただけに車の運転は気をつけなければと思いました。

堀江正憲会員

・型コロナウイルスの消毒液を、ロータリークラブの皆様、瀬川会長、吉田 幹事に、寄贈いただき、変助かりました。

・4月16日、日本テレビ、広島テレビのニュースで医療現場のお話をしましたところ、広島・東京・大阪等からマスクや激励をいただき、ありがとうございました。

・現在、長男・三男・娘婿、医療現場です。皆様方の暖かい激励、応援に感謝、御礼申し上げます。

竹内真一会員

コロナウイルス出現を予言したような本があります「ワクチンの罠」船瀬俊介著、イーストプレス社刊です。コロナ対策でもワクチンの開発が期待されていますが、この本では、むしろワクチンこそが免疫異常（サイトカインストーム）を引き起こし死に至らしめる原因となっているという書です。是非、皆様ご一読を。

古谷幸一会員

先日、コロナウイルスの影響をどのように受けているかをRCCのテレビで放映して頂きました。良い情報の報道でないのが残念です。良い方向へ向か事を努力します。

当日計

58, 000円

累計

788, 000円